

*Lust auf Friedrichstraße!*



# Friedrichstraßenfest

Samstag, 15. Juni 2013, ab 10 Uhr

Geschäftsleute der Friedrichstraße,  
die Band „Room Service“,  
der Zirkus Roncalli  
unterstützen Sterntaler Bonn e.V.



Kunden, Schaulustige und Freunde von Speis' und Trank schieben sich bei schönstem Sonnenwetter mit zufriedenen Gesichtern durch die Flaniermeile Friedrichstraße oder sitzen beobachtend und den Bands lauschend in der



Außergastronomie und genießen den herrlichen Tag.

Die Geschäftsleute der Friedrichstraße haben zur Unterstützung von Sterntaler Bonn fleißig gesammelt. Bill Mockridge, heute Schirmherr des Friedrichstraßenfestes und immer Schirmherr von Sterntaler Bonn e.V. nimmt zusammen mit Doris Meyer, Vorsitzende von Sterntaler Bonn, den Scheck in Höhe von 1.280 € aus den Händen von Frank Kessel entgegen.





Der Zirkus Roncalli lässt 50 Karten für von Sterntaler Bonn unterstützte Kinder überreichen; den Jubel der Kinder hört man schon im Geiste klingen.

Gegenüber von *Sonja's* spielt wie im vergangenen



Jahr zu Gunsten von Sterntaler Bonn die Band „Room Service“ flotten Rock- und Pop-Classics und lässt ihr Sterntalerlied wieder erklingen. Kinder und Erwachsene hören ihnen begeistert zu.



Bunte Darbietungen aller Art und Musik in der ganzen Straße unterhalten das Publikum, das von einer Position zur anderen über den ROTEN TEPPICH schreitet und sich vom „südländischen

Flair“ einfangen lässt.

